



PAIEMENT EN CONSCIENCE

Quelques mots sur cet état d'esprit

C'est une pratique qui se développe de plus en plus au sein des Oasis et autres organisations alternatives. Il s'agit de changer notre rapport à l'argent pour que celui-ci reste un moyen et non un but en soi. Nous aspirons à ce que l'argent soit un moyen de partager, échanger, recevoir, permettre, rayonner, développer, créer. Parfois ce n'est pas le cas, quand les possibilités boursières de certaines personnes les privent d'accéder à un service ou un outil dont elles auraient besoin pour avancer sur leurs projets. Pour autant, il ne s'agit pas de négliger ou mépriser la valeur de ce qui est transmis ou échangé, dont l'argent est aussi un moyen d'évaluation ou d'expression de gratitude/reconnaissance...

Nous avons ainsi établi le prix "plancher" en-dessous duquel nous ne pourrions tout simplement pas couvrir nos frais. Celui-ci est payable lors de votre réservation comme pour n'importe quelle commande ordinaire faite sur notre site. Cela valide et garantit votre réservation.

Pour le reste, nous vous demandons donc de faire la meilleure péréquation possible entre ces deux réalités : vos moyens / la valeur de ce qui est reçu.

Aucun jugement ni arrière pensée dans ce processus, qui peut rester anonyme (enveloppes blanches distribuées en fin de stage). Sentez-vous juste et à l'aise avec votre choix.

Nous savons que pour nombre de personnes, il est difficile de déterminer le JUSTE. Mais c'est l'exercice :-)
Et pour vous aider à le ressentir, il est important de procéder au paiement de votre participation en fin de stage plutôt qu'en début.

Vivez le comme un bel exercice de connaissance de soi ! Et quoi qu'il en soit, merci par avance.